



Pressemitteilung: Datum: Freigabe:

77/2017 14.12.2017 19.12.2017, 13:30 Uhr

Wiederholt den Titel "Eliteschule des Sports" erfolgreich verteidigt

Die Sportschule in Frankfurt (Oder) hat den Titel "Eliteschule des Sports" erneut erfolgreich verteidigt. Die freudige Nachricht überbringt der Pressesprecher der Sparkasse Oder-Spree, Holger Swazinna.

am Dienstag, dem 19. Dezember 2017, 13:30 Uhr, Ort: Gewichtheberhalle am Olympiastützpunkt in der Stendaler Straße 26 in Frankfurt (Oder).

Die mit dem Titel "Eliteschule des Sports" verbundene Förderung i. H. v. 7.000 Euro wird zu diesem Termin symbolisch übergeben. Die Mittel sind zweckgebunden u. a. für die "Verbesserung der sportlichen Rahmenbedingungen, insbesondere zur Durchführung von Trainings- und Wettkampfmaßnahmen einschließlich der Mobilität" einzusetzen.

Die Fördermittel nimmt der stellvertretende Leiter der Sportschule Frankfurt (Oder), Ives Rachow, entgegen.

Der Termin wird zugleich genutzt, um den erfolgreichen Nachwuchs-Gewichtheber Jon Luke Mau (19) mit dem Titel

"Eliteschüler des Sports 2017"

auszuzeichnen. Die Übergabe findet im Rahmen des traditionellen "Weihnachtshebens", das der ASK Frankfurt (Oder) e. V. veranstaltet, statt.

Jon Luke Mau ist ein junger Nachwuchsathlet in der Gewichtsklasse bis 62 kg, der im nächsten Jahr an der Eliteschule des Sports in Frankfurt (Oder) sein Abitur ablegen will. Der Trainer Jon Luke ist Detlef Blasche. Seine größten Erfolge sind bisher der 5. Platz bei der diesjährigen Jugend-Weltmeisterschaft in Tokyo/Japan und ein 3. Platz bei der Jugend-Europameisterschaft in Tirana/Albanien, ebenfalls erkämpft in diesem Jahr. Sein Heimatverein ist der TSV Blau-Weiß Schwedt 65 e. V.

Wie Ives Rachow feststellt: "...verteidigte unsere Einrichtung bereits das 20. Mal in Folge den Titel "Eliteschule des Sports", den der Deutsche Olympische Sportbund nach strengen Kriterien seit 1998 vergibt" (siehe auch: http://www.dosb.de/de/eliteschule-des-sports/).





-2-

Auch Wilfried Lausch bedankt sich bei der Sparkasse für die überbrachten Fördermittel, die inzwischen einen Gesamtumfang von 223.900,00 Euro erreicht haben.

Die Sportschule Frankfurt (Oder) ist eine von 43 "Eliteschulen des Sports" in Deutschland, zu denen zirka 108 Haupt-, Real- und Gesamtschulen sowie Gymnasien gehören. 29 Eliteschulen sind auf Sommersportarten fokussiert, 7 auf Wintersportarten. Weitere 7 setzen übergreifende Schwerpunkte. Über 11.500 Talente erhalten darüber die Möglichkeit, schulische Bildung und sportliche Ausbildung zu verbinden. In den Jahren 1998 bis 2015 wurden insgesamt 5,1 Mio. Euro für die Förderung der Eliteschulen bereitgestellt. Allein für das Jahr 2016 betrug die Fördersumme 300.000,00 Euro.

Die Unterstützung der Sportschule in Frankfurt (Oder) ist Teil eines umfangreichen Förderkonzeptes der Deutschen Sparkassenorganisation. Die Sparkassen-Finanzgruppe unterstützt die Eliteschulen des Sports seit 1997, also bereits seit Gründung dieses bundesdeutschen Fördersystems. Damit sind die Sparkassen die ersten Olympiapartner, die sich nicht nur für die aktuelle Olympiamannschaft engagieren, sondern systematisch auch zur Entwicklung und zum Aufbau zukünftiger Teams beiträgt.

Ihre Sparkasse Oder-Spree

Ansprechpartner:
Holger Swazinna
Pressesprecher Sparkasse Oder-Spree
Franz-Mehring-Straße 22, 15230 Frankfurt (Oder)
Telefon: 0335 5541-1119, Telefax: -1129,
h.swazinna@s-os.de